
Aprovada política municipal de ações para a saúde masculina

Câmara ficou lotada po r conta de homenagens pelo Dia do Nascituro e pela extensa ordem do dia
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CARLA FAZ BALANÇO 
POSITIVO DA POLÍTICA
A tenente-coronel C arla  Bas- 
son fez um balanço positivo 
de sua p articipação na cam 
p anha ao governo do Esta
do, como a cand id ata  a vice- 
governadora ao lado de Pau
lo Skat (am bos pelo MDB). 
C arla deve tirar alg uns dias 
de folga da 'm aratona' e, em 
se g u id a , re to rn a rá  ao co 
mando do 1 1 °  BPM-I, em Jun- 
d ia l, p o sição  que a ssu m iu  
em m arço deste ano.

COMISSÃO DE ESPORTES 
ADIA DISCUSSÃO
A pedido dos parlam entares 
integrantes da Com issão de 
Esporte da Câm ara, foi reti
rada da ordem do d ia  de on
tem a Proposta de Em enda à 
Lei Orgânica que propõe re
visão no cap ítulo  relac iona
do ao esporte na cidade. Os 
vereadores continuam  rece
bendo sugestões de d iv e r
sos p ro fiss io n a is e setores. 
O assunto deve vo ltar à pau
ta na sessão o rd in ária  de 6 
de novembro.

GUSTAVO MARTINELLI 
RECEBE CUMPRIMENTOS
Parlam entares de diversas 
bancadas pediram a palavra, 
na sessão de ontem, para pa
rabenizar a expressiva vota
ção recebida por Gustavo 
Martinelli (PSDB), que concor
reu a uma cadeira na Assem
bleia Legislativa. M artinelli 
recebeu 47 649 votos mas 
não se elegeu. Os parlam en
tares concordaram  que há 
necessidade de uma reforma 
política para corrig ir essas 
distorções, já  que nem sem
pre 0 mais votado se elege.
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Um projeto de lei aprova
do na sessão ordinária de on
tem, na Câmara de Jundiaí, ins
titu i a Política Municipal de 
Atenção Integral à Saúde do 
Homem. De autoria do verea
dor Cristiano Lopes (PSD), os 
objetivos do PL são promover 
a melhoria das condições de 
saúde da população masculi
na contribuindo, através de di
versas ações, para a redução 
da morbidade e da mortalida
de dessa população.

“Queremos contribuir para 
a elaboração de planos, progra
mas, projetos e ações de saúde 
que tanto possam ajudar na or
ganização dos serviços públi 
cos de saúde quanto integrar 
todas as demais políticas e 
ações da Plataforma de Saúde 
e Qualidade de Vida”, comen
taram  os autores do projeto, 
na justificativa apresentada 
aos demais parlamentares.

Outro item  aprovado on
tem  foi 0 p ro je to  de lei 
12.641/18, do Dr. Ligabó (PPS), 
que exige, nos shoppings cen- 
ters, supermercados e hiper 
mercados da cidade, a instala
ção de placas informativas, 
junto  às vagas de estaciona
m ento reservada a idosos e

pessoas com deficiência, infor
mando a quem a vaga se desti
na, avisando que se trata de 
uma infração gravíssima, sujei
ta à multas e guincho.

Os vereadores aprovaram, 
ainda, 0 projeto de lei de auto
ria do Pastor Roberto Conde 
(PRB) e Leandro Palm arini 
(PV), que institui a campanha 
de incentivo à adoção de ani
mais de rua, a ser realizada em 
outubro. Sem citar núm eros

locais, os autores, no entanto, 
lem braram  que 0 Brasil tem  
mais de 30 m ilhões de an i
mais abandonados, segundo 
estim ativas da Organização 
Mundial da Saúde (OMS).

Foi aprovada, ainda, m o
ção de autoria de Faouaz Taha 
(PSDB), em que 0 vereador ape
la ao Governo do Estado para 
que sejam retomadas as obras 
na Escola Estadual Deolinda 
Copelli, na Vila Rui Barbosa. A

reforma começou mas parou, 
porque a empresa vencedora 
da licitação foi à falência. 
Faouaz já conversou com re
presentantes da Fundação pa
ra o Desenvolvimento da Edu
cação (FDE), sobre a necessida
de de resolução jurídica rápida 
para o caso.
DIA DO NASCITURO

Ainda na sessão de ontem, 
os vereadores fizeram uma ho

menagem a 13 gestantes, em 
comemoração à Semana em 
Defesa da Vida e dos Valores 
Familiares e ao Dia do Nascitu
ro. A Câmara ficou lotada. Ve
readores e representantes de 
inúm eras comunidades reli
giosas foram à tribuna, defen
der 0 direito à vida.

Foram homenageadas, pela 
data, as gestantes Natália Sgar- 
bosa Pinheiro, Thais Regiane 

. Oliveira, Juliana Nunes Mazie- 
ro, Sara dos Santos da Rosa, Fá
tima Aparecida Martini, Ediva- 
ni Alves da Silva, Karina Mo- 
messo Dawoglio, Nancy Prisci
la dos Santos Conejero, Monica 
Baldo Bergamini, Gabriela Cris
tina Rodrigues Ferreira, Maya- 
ra Platinetty Pompermayer 
Steck e Maria Fernanda Spado- 
ni Pereira Durigati.
DENOMINAÇÃO

Os vereadores sempre res
saltam a importância e a neces
sidade dos projetos de l£i que 
denominam ruas, conférindo 
identidade aos logradouros pú
blicos. Nesse sentido, dois pro
jetos foram apresentados e 
aprovados, na sessão de ontem 
à noite da Câmara, denominan 
do a alameda Maria de Lourdes 
Guarda (no Loteamento Terras 
de Caxambu) e a avenida Jair 
Rodrigues (no Jardim Ermida).
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